



SANT'EGIDIO
INCONTRI INTERNAZIONALI DI
PREGHIERA PER LA PACE



NEWS

SANT'EGIDIO: PENDANT TROIS JOURS, MADRID SERA LA CAPITALE DE LA PAIX

13 SEPTEMBRE 2019 - MADRID, ESPAGNE

#PEACEISPOSSIBLE

La rencontre internationale "Paix sans frontières" (15-17 septembre) a été présentée dans la capitale espagnole

Dans la capitale espagnole a été présentée la rencontre internationale "Paix sans frontières" (15-17 septembre) organisée par la Communauté en collaboration avec le diocèse de Madrid. Le cardinal Osoro a déclaré: "Désarmer les coeurs avec la culture de la rencontre", et Marco Impagliazzo (Sant'Egidio): "Que l'Europe soit une maison commune capable d'intégrer". "Madrid est une ville sans frontières, une ville accueillante, où il n'est pas difficile de nous retrouver, une ville composée d'identités culturelles diverses, où la paix devient visible", a dit le cardinal Carlos Osoro, archevêque de Madrid, à l'occasion de la présentation cet après-midi de la rencontre internationale "Paix sans frontières", organisée par la Communauté de Sant'Egidio conjointement à l'archidiocèse de Madrid, dans la capitale espagnole, du 15 au 17 septembre. "Il est possible de vivre sans murs. Il est possible, et même urgent de faire de ce monde une maison", a conclu le cardinal, invitant chacun à "désarmer son propre coeur et dialoguer avec les autres".

La rencontre qui commencera dimanche à Madrid rappelle, à commencer par son titre, la

chute du mur de Berlin en 1989. "Il y a trente ans tombait le mur de Berlin, a affirmé Marco Impagliazzo, et la liberté en Europe fut riche de signification pour le monde, qui commença à regarder l'avenir avec espérance. Cette espérance a ensuite diminué, à cause des nombreuses guerres, qui existent encore, et du terrorisme. De nouveaux murs ont été construits, comme celui qui divise les deux rives de la Méditerranée". "Les paroles sont le premier instrument pour dépasser les frontières", a continué M. Impagliazzo, soulignant que Madrid deviendra "la capitale de la paix", car elle n'accueillera pas "un simple congrès international", mais une rencontre qui implique dans une réflexion commune des personnalités de plus de 80 pays du monde, de toutes les religions et cultures.

Dimanche après-midi au "Palacio Municipal de Congresos" se tiendra l'assemblée d'inauguration, à laquelle interviendront - notamment - le président de la République centrafricaine, Faustin-Archange Touadéra, le Haut-Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, Filippo Grandi, l'économiste des Etats-Unis Jeffrey Sachs, le fondateur de la Communauté de Sant'Egidio, Andrea Riccardi, le Grand Rabbin de Tel-Aviv Meir Lau, le métropolite orthodoxe russe Hilarion et le recteur de l'université d'Al-Azhar, Mohammad Al-Mahasawi.

Lundi 16 et mardi 17 septembre se tiendront en différents lieux de la ville 27 panels, qui approfondiront, outre la paix et le dialogue oecuménique et interreligieux, le thème de l'environnement, le désarmement et la non-violence, les migrations, l'économie, le développement, la justice sociale.

Mardi 17 septembre, dans l'après-midi, après la prière des croyants, dans le respect des diverses traditions religieuses, les leaders convergeront vers la place de l'Almudena pour lancer l'appel de paix. #peaceispossible #pazsinfronteras #madrid2019

Sant'Egidio: pendant trois jours, Madrid sera la capitale de la paix | NEWS | COMMUNAUTÉ DE SANT'EGIDIO

<https://preghieraperlapace.santegidio.org/pageID/3/langID/fr/itemID/4288/Sant-Egidio-pendant-trois-jours-Madrid-sera-la-capitale-de-la-paix.html>

Copyright© 1998-2019 COMMUNAUTÉ DE SANT'EGIDIO - 16/09/2019 12:14